
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventidue il giorno ventotto del mese di ottobre è stata regolarmente convocata, alle ore

12:15 in prima convocazione e alle ore 12:30 In seconda convocazione, la ili Commissione Consiliare

Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Proposte dì modifica del Regolamento per li funzionamento del Consiglio Comunaif 'e. delig

Commissioni consiilari permanenti di studio e consultazione

2. Riconoscimento debito fuori bilancio sentenza C.G.A. 1376/2010

3. Riconoscimento debiti fuori bilancio derivanti da parcelle legali per prestazioni profession'aii rese

negli anni pregressi

4. Riconoscimenti debiti fuori bilancio derivanti da sentenza n® 154/17, emessa dai Giudice di Pace di

Barcellona P.G. a definizione del giudizio iscritto al n" 655/2015 R.G.

5. Approvazione schema dì convenzione tra i comuni di Barcellona Pozzo di Gotto e Torrenova e per

l'esercizio in forma associata dell'ufficio del segretario comunale

6. Approvazione Documento Unico di Programmazione 2022-2024

7. Approvazione Bilancio di Previsione Esercizi 2022-2024

8. Decret(^legislativo n. 267/2000 art. n. 172 - Lettera "c" verifica quantità e qualità aree e fabbricati

da destinarsi alla residenza, alle attività produttive e terziarie, ai sensi delle leggi 167/62, 865/71,

457/78 che potranno essere cedute in proprietà o i superficie.

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Marni Antonio Dario Presidente 12:30

2. Recupero Agostina Vicepresidente ASSENTE

3. Abbate Giuseppe Consigliere ASSENTE

4. Benenati Gianfranco Consigliere 12:40

5. Bongiovanni David Consigliere ASSENTE

6. Molino Cesare Consigliere ASSENTE

*

7. Pirri Lidia Consigliere 12:40

13:20

13:20

13:20



8. Scolaro Melangela Consigliere ASSENTE

Presidente: Antonio Dario Marni

Segretario: Benenati Gianfranco

Alle ore 12:40 i^Presidente, rilevato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta.

Si passa alla trattazione del quinto punto all'ordine del giorno.

Si da atto che è presente in videoconferenza il Vice Sindaco che interviene in luogo del Sindaco convocato

per la data odierna.

La Commissione chiede al Vice Sindaco se ritiene compatibili le disponibilità di ore previste dalla

convenzione con II carico di lavoro della segretaria e se ci sarebbe una variazione rispetto al passato.

Il Vice Sindaco informa la Commissione che l'orario di lavoro non camblerebbe rispetto a quello svolto finora

e comunque la Segretaria già svolge un orario di lavoro in aumento rispetto a quello previsto anche dalla

stessa convenzione.

La Consigliera Pirri ritiene che l'Impegno di lavoro sul nostro Ente è sproporzionato rispetto a quanto previsto

su Torrenova, vista anche la grandezza dei due comuni. Il Vice Sindaco afferma che il numero di ore a

Barcellona è il Soppio rispetto a quello previsto da Torrenova e comunque bisogna sempre considerare le
disponibilità e comunque tutti i segretari mantengono più posizioni solitamente.

In merito alla possibilità di modificare gli orari previsti dalla convenzione, la Giunta non è contraria.

Alle ore 12:55 la Commissione congeda il Vice Sindaco ringraziandolo per le informazioni fornite.

Il Presidente, posto che il primo punto all'ordine del giorno riguarda la possibilità di modificare il regolamento

del Consiglio Cdtnunale adeguandolo alle mutate necessità rilevate in attuazione della precedente versione

del regolamento, sì ritiene che la discussione possa essere più proficuamente portata avanti in sede di

capigruppo anche al fine di riprendere il filo del discorso interrotto ormai da molti mesi. Si ritiene quindi

inutile mantenere ancora il punto all'ordine del giorno, potendolo comunque riprendere se anche la

discussione in merito ripartirà in sede di capigruppo.

Si passa alia trattazione del secondo punto dell'ordine del giorno.

Si da lettura del provvedimento che presenta i pareri di regolarità tecnica e contabile. Il provvedimento è

sprovvisto del parere dei revisori, li provvedimento deriva da sentenza del CGA 1367/2010 che in riforma

della sentenza Tar Catania n. 1693/2008 ha riconosciuto il rimborso dì oneri di urbanizzazione

indebitamente versati per Euro 27.895,92. Essendo la sentenza esecutiva, è quindi necessario procedere al

riconoscimento^l sensi dell'art. 194, comma 1, lett. a).

Il Presidente, ferma restando la verifica in sede consiliare del parere del revisori, pone in votazione il

provvedimento. Il provvedimento viene esitato con parere positivo a seguito del voto favorevole dei tutti i

presenti,

Si passa alla trattazione del terzo punto all'ordine del giorno. Si inizia la lettura del provvedimento.

»

Alle ore 13:25 la seduta viene sciolta e rinviata alla prossima utile.

Cort^o^artn residènte


